

Le français suit l'anglais
ONCAT Press Release

[View this email in your browser](#)
[Ouvrez le courriel dans votre navigateur](#)



What's inside? New Research and Data Partnership Opportunities, 2020 Transfer Award nominations and more...

Funding Opportunities - Apply Now

ONCAT has launched two new funding opportunities.

- [Pathway Uptake and Outcomes DataPilot - due March 11, 2020](#)

Join this DataPilot and receive funding to assess student uptake of transfer pathways

- [Transfer Research Scans - ongoing intake](#)

Apply for funding to conduct a Transfer Research Scan on key issues to inform the development of more seamless transfer practices in Ontario's postsecondary education system.

* Reminder, ONCAT is still accepting proposals in the following areas until the end of March:

- [Seamless Transfer projects](#)
 - [Research Ideas portal](#)
 - [Student Action Fund](#)
-

[Request for Proposals](#)

Transfer System Survey: Service Provider

CLOSING DATE:

March 6, 2020 11:00PM (Eastern Standard Time)



Transfer Award Nominations

Deadline:
March 20, 2020

Categories:

- Research Excellence
- Staff Champion
- Leadership

[Transfer Awards of Excellence - due March 20, 2020](#)

ONCAT is now accepting nominations for our second **Transfer Awards of Excellence** program. The Awards celebrate the work being done on development, innovation, and student support in the field of student mobility and credit transfer across Ontario.

[PCCAT Conference: June 24 - 25, Niagara Falls](#)

The 2020 PCCAT conference, *The Rise & Falls: Surviving and Thriving in a Climate of Change*, will take place June 24 - 25 at the Sheraton on The Falls Hotel, Niagara Falls, ON. PCCAT's annual conference is an opportunity for individuals and organizations to further the goal of increasing student mobility across Canada. Participants from educational institutions, government, and provincial CATs gather to discuss related research, promising new initiatives, and successful best practices in support of transfer credit recognition to improve access to post-secondary education.

[Hong Kong Polytechnic University Team Visits Toronto](#)



This month, ONCAT had the unique opportunity to welcome a nine person team from Hong Kong Polytechnic University as part of their project to create a student-centered online support system for Hong Kong. In addition to learning from other jurisdictions, we were excited to share the progress we have made and lessons we have learned in collaboration with our partner institutions and the Ontario government.

The team had an opportunity to learn from staff members and transfer students at George Brown College, Humber College, Ryerson University, Seneca College and York University. Many thanks to our partner institutions for sharing your time and knowledge – you made their trip a great success!

Message from the Executive Director



It is an exciting time to be supporting transfer students in Ontario. As we welcome a new decade, ONCAT takes pride in our stewardship role serving as the central coordinating organization of Ontario's transfer system and we look forward to continuing to work with Ontario's postsecondary educational institutions and the Government of Ontario. Through ongoing dialogue and partnerships with colleges, universities and Indigenous institutes, research and data analysis, and a greater understanding of what is happening locally and across other jurisdictions, we are expanding our subject matter expertise in ways that will inform our work in the years ahead.

Knowing ourselves, both at the institutional and system levels, is foundational to creating a fair and transparent transfer system that responds effectively to students transferring in Ontario. While much can be learned from other jurisdictions, and potentially adapted to Ontario's transfer system, the size of our province

(both in population and geography), diversity of learners and unique program and credential offerings of our system, require us to develop a deep understanding of students at all stages of their transfer journey. This includes understanding who transfers and why, what transfer students are seeking in their next program or credential, how our policies and practices affect students, and what happens to students once they complete their next program or credential. It also requires careful attention to where and why students may be struggling; and how we can learn from and support institutions in this work.

It's also reassuring to learn, after two years in this role, that we and our system are not alone in working through challenges. Transfer is not easy work and requires coordination of efforts and processes across an institution and system. Most certainly, there are transfer systems doing some amazing work, piloting new system-wide initiatives, and able to measure and report on progress at a system-level, and we often look to these colleagues for new ideas. There are also a number of areas where we are making rapid progress. With thanks to the hard work of our partner institutions, ONTransfer.ca, includes more than 268,000 course equivalencies and over 1900 transfer pathways, doubling our course equivalencies and growing our pathways by more than 50% since 2015. It is a significant system accomplishment to take information that, for the most part, would have been shared with students only when they were admitted as transfer students, and to provide that information early in their transfer journey in a way that helps students make more informed life and education decisions.

We are truly looking forward to the year and decade ahead. We look forward to releasing our new Strategic Plan, ensuring that the projects that we take on address the needs of transfer students, and enhancing the capacity of our partner institutions to continue to build a robust and strong transfer system in Ontario.

Sincerely,



Yvette Munro

Executive Director

Ontario Council on Articulation and Transfer

180 Dundas St. West, Suite 1902

Toronto, Ontario M5G 1Z8

Tel: (416) 640-6951

Fax: (416) 640-6959

www.oncat.ca

info@oncat.ca

[Follow us on twitter](#)

Student looking to transfer? Visit ONTransfer.ca

ONCAT is funded by the Government of Ontario

[If you no longer wish to receive emails please unsubscribe](#)

[Update preferences](#)

[Forward to a friend](#)

[ONCAT privacy policy](#)



À l'intérieur. Nouvelles possibilités de partenariat de recherche et en matière de données, mises en candidature pour les prix d'excellence en matière de transfert 2020 et plus encore...

Possibilités de financement - Présentez votre demande dès maintenant

Le CATON a lancé deux nouvelles possibilités de financement.

- [Projet pilote de données sur la participation au parcours et les résultats – échéance : 11 mars 2020](#)

Joignez-vous à ce projet pilote de données et recevez des fonds pour évaluer la participation des étudiants aux parcours de transfert

- [Analyses de la recherche sur les transferts – d'un processus de sélection continu](#)

Présentez une demande de financement pour effectuer une analyse de la recherche sur les transferts afin d'éclairer l'élaboration de pratiques de transfert plus homogènes dans le système d'éducation postsecondaire de l'Ontario.

* Rappel : Le CATON accepte encore des propositions. Soumettez votre proposition avant la fin du mars.

- [des projets de fluidité des transferts](#)
- [le portail des idées de recherche](#)
- [le Fonds d'action étudiant](#)

[Demande de propositions](#)

Enquêtes auprès des intervenants du système de transfert: fournisseurs de services

DATE DE CLÔTURE :

Le 6 mars 2020, à 11 h (heure normale de l'EST)



Nominations des prix de transfert

Date limite:
20 mars 2020

Catégories:

Excellence en recherche
Champion du personnel
Leadership

[Prix d'excellence en matière de transfert - échéance: 20 mars 2020](#)

Le CATON accepte maintenant les mises en candidature pour son deuxième programme de **Prix d'excellence en matière de transfert**. Les Prix soulignent le travail accompli en matière de développement, d'innovation et de soutien aux étudiants dans le domaine de la mobilité étudiante et de la reconnaissance de crédits dans l'ensemble de l'Ontario.

[Congrès du CPCAT: 24 et 25 juin, Niagara Falls](#)

Le Congrès 2020 du CPCAT, « The Rise & Falls : Surviving and Thriving in a Climate of Change », aura lieu les 24 et 25 juin à l'hôtel Sheraton on The Falls, à Niagara Falls (Ontario). Le congrès annuel du CPCAT est une occasion pour les particuliers et les organismes de poursuivre l'accroissement de la mobilité des étudiants partout au Canada. Des participants des établissements d'enseignement, du gouvernement et des équipes provinciales du CAT se réunissent pour discuter de la recherche connexe, des nouvelles initiatives prometteuses et des pratiques exemplaires qui appuient la reconnaissance des crédits afin d'améliorer l'accès aux études postsecondaires.

L'équipe de l'Université polytechnique de Hong Kong visite Toronto



Ce mois-ci, le CATON a eu la chance inédite d'accueillir une équipe de neuf personnes de l'Université polytechnique de Hong Kong dans le cadre de son projet de création d'un système de soutien en ligne des étudiants à Hong Kong. En plus d'apprendre ce qui se fait ailleurs, nous avons été heureux de rendre compte des progrès que nous avons réalisés et des leçons que nous avons apprises en collaboration avec nos établissements partenaires et le gouvernement de l'Ontario.

Les membres de l'équipe de Hong Kong ont eu l'occasion d'approfondir leurs connaissances auprès des membres du personnel et des étudiants en réorientation du Collège George Brown, du Collège Humber, de l'Université Ryerson, du Collège Seneca et de l'Université York. Nous remercions chaleureusement nos établissements partenaires d'avoir bien voulu donner leur temps et communiquer leur savoir – vous avez fait de leur voyage un grand succès!

Message de la directrice exécutive



Il est très agréable ces temps-ci de soutenir les étudiants en transfert en Ontario. Étant à l'aube de cette nouvelle décennie, le CATON est fier d'exercer son rôle d'organisme de coordination central du système de transfert de l'Ontario et il est très heureux de poursuivre sa collaboration avec les établissements d'enseignement postsecondaire et le gouvernement de l'Ontario. C'est par le dialogue continu et des associations avec les collèges, les universités et les établissements autochtones et grâce à la recherche et à l'analyse des données et à une meilleure compréhension de ce qui se passe localement et dans d'autres provinces et territoires que nous développons notre savoir-faire spécialisé pour mieux accomplir notre travail dans les années qui viennent.

La connaissance de nous-mêmes, tant sur le plan institutionnel que systémique, est essentielle à la création d'un système de transfert équitable et transparent qui répond efficacement aux besoins des étudiants en

transfert en Ontario. Bien qu'il soit possible d'apprendre beaucoup en observant ce qui se fait ailleurs et en adaptant éventuellement ces méthodes au système de transfert de l'Ontario, la taille de notre province, tant du point de vue démographique que géographique, de même que la diversité des apprenants et l'offre particulière de programmes et de titres d'études de notre système, nous oblige à acquérir une compréhension approfondie des étudiants à toutes les étapes de leur parcours de transfert. Il s'agit notamment de savoir qui sont les étudiants en transfert et quelles sont leurs aspirations, ce qu'ils cherchent à obtenir par le biais de leur prochain programme ou titre d'études, et de comprendre comment nos politiques et nos pratiques influent sur les étudiants et ce qui arrive à ces derniers une fois leur prochain programme ou titre d'études terminé. Il faut aussi prêter une attention particulière aux difficultés des étudiants et aux raisons de ces difficultés et à la façon dont nous pouvons apprendre des établissements d'enseignement et les soutenir dans ce travail.

Il est rassurant d'apprendre, après deux ans dans ce rôle, que nous et notre système ne sommes pas les seuls à rencontrer des obstacles. Le travail de réorientation n'est pas chose facile et exige une coordination des efforts et des processus à l'échelle de l'établissement et du système. Il y a certainement des organismes de transfert qui font un travail remarquable, qui mettent à l'essai de nouvelles initiatives à l'échelle du système et qui peuvent mesurer les progrès pour l'ensemble du système et en rendre compte, et nous nous tournons souvent vers ces collègues pour avoir de nouvelles idées. Il y a plusieurs domaines dans lesquels nous réalisons des progrès rapides. Grâce au travail acharné de nos établissements partenaires, ONTransfer.ca reconnaît plus de 268 000 équivalences de cours et plus de 1900 parcours de transfert, si bien que depuis 2015 nous avons doublé nos équivalences de cours et augmenté le nombre de nos parcours de plus de 50 %. Il s'agit d'une réalisation importante qui consiste à recueillir de l'information qui, pour la plupart du temps, n'aurait été communiquée aux étudiants que lorsqu'ils auraient été en situation de transfert, et à leur fournir cette information dès le début de leur parcours de transfert afin de les aider à prendre des décisions personnelles et scolaires en toute connaissance de cause.

Nous avons vraiment hâte à l'année et à la décennie qui viennent. Nous sommes impatients de publier notre nouveau plan stratégique, de faire en sorte que les projets que nous entreprenons répondent aux besoins des étudiants en transfert et d'améliorer la capacité de nos établissements partenaires de bâtir un système de transfert plus robuste et plus solide.

Sincères salutations,



Yvette Munro

Directrice exécutive

Conseil pour l'articulation et le transfert - Ontario

180, rue Dundas ouest, bureau 1902

Toronto (Ontario) M5G 1Z8

Tél.: 416 640-6951

Télééc.: 416 640-6959

www.oncat.ca

info@oncat.ca

[Suivez-nous sur Twitter](#)

|MC:SUBJECT|

Vous êtes un étudiant qui souhaitez un transfert? Aller à ONTransfer.ca

CATON est financé par le gouvernement de l'Ontario

[Si vous ne souhaitez plus recevoir ce courriel, prière de se désabonner](#)

[Mettre à jour les préférences](#)

[Envoyer à un ami](#)

[Politique de confidentialité du CATON](#)

Copyright © *|CURRENT_YEAR|* ONCAT, All rights reserved.

This email was sent to *|EMAIL|*
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)
|LIST:ADDRESSLINE|